

Respon Pertumbuhan Tanaman Tomat Terhadap Pemberian Pupuk Kandang Kambing Dan Pupuk NPK Pada Entisol

by Gifronal R B

Submission date: 10-Aug-2020 11:31PM (UTC-0400)

Submission ID: 1352478395

File name: berian_Pupuk_Kandang_Kambing_Dan_Pupuk_NPK_Pada_Entisol.docx.pdf (222.16K)

Word count: 937

Character count: 5789

1
**RESPON PERTUMBUHAN TANAMAN TOMAT (*Lycopersicum
esculentum* Mill.) TERHADAP PEMBERIAN PUPUK KANDANG
KAMBING DAN PUPUK NPK PADA ENTISOL**

SKRIPSI



Oleh :

GIFRONAL RESMUS BUDIMAN
2015330026

8
**PROGRAM STUDI AGROTEKNOLOGI
FAKULTAS PERTANIAN
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADEWI
MALANG
2020**

RINGKASAN

Bahan organik merupakan bahan yang membentuk granulasi dan berperan penting untuk meningkatkan agregat tanah hingga menjadi stabil dan optimal. Salah satu bentuk kerusakan tanah yang terjadi ialah pupuk NPK memiliki peran penting dalam menjaga kesuburan tanah. Selain mengandung unsur Nitrogen, Fosfor dan Kalium sehingga memicu pada produktivitas tanaman. Ketersediaan NPK sangat mudah dan sangat efektif untuk digunakan diakibatkan oleh intensitasnya cenderung meningkat. Pupuk NPK memiliki kelebihan, dan juga mengandung unsur N, P dan K yang dibutuhkan oleh suatu tanaman. Pupuk NPK akan memberikan beberapa jumlah atau perbandingan sesuai kebutuhan tanaman. Unsur hara ini memiliki unsur kandungan yang mudah tersedia dalam pemakaian, pengangkutan, dan penyimpanannya sangat mudah. Penelitian ini memiliki tujuan yaitu mempelajari respon pertumbuhan tanaman tomat terhadap pemberian pupuk organik dan NPK pada entisol. Penelitian dilaksanakan Kecamatan Junrejo, Kelurahan Dadaprejo, Dusun Karang Mloko yang terletak pada ketinggian tempat 1000-1500 m dpl dengan suhu rata-rata 17^oc-25^oc, kelembaban udara rata-rata 86% dan curah hujan berkisar antara 30 mm/Tahun. Penelitian berlangsung pada Mei 2019 hingga Agustus 2019. Penelitian menggunakan Rancangan Acak Lengkap (RAL) disusun menjadi dua faktor. Faktor 1 jenis pupuk organik: P1 = 25 t.ha⁻¹ (2,25 kg.tan⁻¹), P2 = 30 t.ha⁻¹ (2,70 kg.tan⁻¹) dan P3 = 35 t.ha⁻¹ (3,15 kg.tan⁻¹). Faktor 2 Dosis NPK: D1 = NPK 250 kg.ha⁻¹ (0,02 kg.tan⁻¹), D2 = NPK 500kg.ha⁻¹ (0,04 kg.tan⁻¹), D3 = NPK 750kg.ha⁻¹ (0,06 kg.tan⁻¹) dan D4 = NPK 1000 kg.ha⁻¹ (0,09 kg.tan⁻¹). Mencakupi : Tinggi tanaman (cm), Jumlah daun (helai), Jumlah bunga (bunga), Jumlah buah (buah), Bobot buah (g), Bobot basah brangkasan (g) dan Bobot kering brangkasan (g). Menggunakan analisis ragam untuk mengetahui perlakuan yang diuji dan hasil penelitian. Apabila menunjukkan berbeda nyata, maka dilanjutkan Uji Beda Nyata Terkecil (BNT) taraf 5% dan Regresi. Berdasarkan hasil penelitian, dapat disimpulkan bahwa respon pertumbuhan terhadap pemberian pupuk organik dan pupuk NPK di tanah Entisol terdapat interaksi terhadap pertumbuhan dan hasil tanaman tomat. Namun terdapat pengaruh pupuk kandang kambing terbaik dengan dosis 2,70kg.tan⁻¹ secara nyata namun tidak berbeda dengan dosis 3,15 kg.tan⁻¹ pada pertumbuhan tinggi tanaman, jumlah daun serta hasil jumlah buah dan bobot buah tomat, sedangkan pengaruh pupuk NPK dengan dosis 0,06 kg.tan⁻¹ terhadap pertumbuhan dan hasil jumlah buah, bobot buah, bobot basah brangkasan dan bobot kering brangkasan tanaman tomat di tanah Entisol.

Kata Kunci: Tomat, Entisol, Pupuk Kandang Kambing Dan NPK

I. PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Tomat adalah tanaman yang memiliki kegunaan yang cukup banyak. Tanaman ini tergolong dalam famili solanum, selain berfungsi sebagai sayuran dan buah, tomat juga sering merupakan bumbu masakan, minuman dan sumber vitamin serta mineral, sehingga tanaman ini banyak digemari oleh masyarakat Indonesia. (Cahyono, 2008). Sementra Wijayanti dan Susila, 2013 mengatakan bahwa tomat adalah tanaman yang memiliki kegunaan yang cukup banyak serta memiliki nilai ekonomis yang tinggi.

Badan Pusat Statistik (2015) menunjukkan data bahwa rata-rata produktivitas dan produksi tanaman tomat dari tahun 2009-2013 mengalami fluktuatif yaitu berkisar antara 2,45%; 3,98%, dan 2,80%. Berdasarkan data yang diperoleh bahwa pada tahun 2013 mengalami penurunan produksi yaitu 2,45%. Produksi tomat semakin rendah serta diperlukannya upaya lain untuk meningkatkan produksinya. Semangun (2001) berpendapat bahwa produksi tanaman tomat rendah dikarenakan oleh proses budidaya tanaman tomat yang belum maksimal.

Permasalahan budidaya tomat di tanah entisol sehingga produksinya masih sangat rendah. Kemampuan pertumbuhan tanaman tomat di tanah entisol menyebabkan produksi tanaman tidak maksimal. Oleh sebab itu, untuk meningkatkan produksi tanaman tomat harus memperhatikan sifat fisik tanah Entisol dengan mengaplikasikan bahan organik berupa pupuk kandang kambing dan pupuk NPK. Pupuk kandang kambing dan NPK memiliki nutrisi yang tinggi sehingga mampu meningkatkan kesuburan tanah. (Santoso, 2006)

Erupsi gunung Kelud memiliki pengaruh positif dan negatif pada lahan pertanian. Pengaruh positif disebabkan oleh penambahan abu vulkanik sehingga memicu pada kesuburan tanah sedangkan pengaruh negatifnya ialah dengan bertambahnya tanah pasir yang keluar bersamaan dengan abu vulkanik. Tanah berpasir tersebut memiliki ciri-ciri struktur tanahnya kasar dan mudah terlepas, unsur hara rendah, dan kemampuan tukar kationnya rendah, kurang mampu mengikat air tanah dan laju evaporasi rendah. Letusnya Gunung Kelud sangat berpengaruh terhadap lahan yang disebabkan oleh adanya material pasir dan abu vulkanik. Berdasarkan Achmad dan Hadi (2015) bahwa tanah terdampak erupsi merupakan tanah yang tertimbun material pasir yang berdampak negatif pada kesuburan lahan.

Tanah Entisol merupakan tanah yang tanah yang relatif kurang menguntungkan untuk pertumbuhan tanaman, sehingga perlu dilakukan dengan card pemupukan. Entisol memiliki bahan organik, nitrogen lebih rendah (Hanafiah, 2010). Tanah entisol harus melakukan perbaikan sifat fisik dan kimia tanah menggunakan bahan organik dan anorganik. Bahan organik yaitu kotoran kambing dan bahan anorganik yaitu Pupuk NPK. supaya dapat meningkatkan dalam usaha pertanian dan menghasilkan produksi yang sangat meningkat. Bondansari dan Bambang (2011)

Pupuk kandang kambing mempunyai kesuburan dan disdiakan oleh unsur hara dalam berbagai tanaman dalam sebuah proses penguraian. Melalui proses ini bahan organik

melepaskannya sendiri dengan pelan-pelan terhadap pertumbuhan tanaman. Pupuk kandang kambing ini mengandung bahan organik mencakupi nitrogen dan kalium yang sangat tinggi (Litbang,2014).

12

1.2. Tujuan

Penelitian ini bertujuan untuk mempelajari respon pertumbuhan tanaman tomat terhadap pemberian pupuk kandang kambing dan NPK pada entisol

2

1.3. Hipotesis

1. Diduga pemberian pupuk kandang 2,70 kg/tanaman dapat meningkatkan pertumbuhan tanaman tomat.
2. Diduga pemberian pupuk NPK/tanaman 0,09 kg/tanaman dapat meningkatkan pertumbuhan tanaman tomat.

1.4. Manfaat

Diharapkan penelitian mampu menambah ilmu pengetahuan dan memberi informasi ilmiah tentang manfaat pemberian pupuk kandang kambing dan pupuk NPK dalam meningkatkan kesuburan tanah entisol untuk menunjang pertumbuhan tanaman tomat.

Respon Pertumbuhan Tanaman Tomat Terhadap Pemberian Pupuk Kandang Kambing Dan Pupuk NPK Pada Entisol

ORIGINALITY REPORT

22%

SIMILARITY INDEX

16%

INTERNET SOURCES

7%

PUBLICATIONS

16%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1

jurnalagriepat.wordpress.com

Internet Source

4%

2

Submitted to Sriwijaya University

Student Paper

3%

3

es.scribd.com

Internet Source

2%

4

akademik.unsoed.ac.id

Internet Source

2%

5

Saiful Rodhian Achmad, Hananto Hadi.
"IDENTIFIKASI SIFAT KIMIA ABU VULKANIK
DAN UPAYA PEMULIHAN TANAMAN KARET
TERDAMPAK LETUSAN GUNUNG KELUD
(STUDI KASUS: KEBUN NGRANGKAH
PAWON, JAWA TIMUR)", Warta Perkaretan,
2015

Publication

1%

6

repository.unitri.ac.id

Internet Source

1%

7	Submitted to iGroup Student Paper	1%
8	Submitted to KYUNG HEE UNIVERSITY Student Paper	1%
9	revirazip.blogspot.com Internet Source	1%
10	viewatammarblog.blogspot.com Internet Source	1%
11	Submitted to Politeknik Negeri Jember Student Paper	1%
12	id.123dok.com Internet Source	1%
13	jualanekatanaman.wordpress.com Internet Source	1%
14	eprints.umm.ac.id Internet Source	1%
15	Tengku Boumedine Hamid Zulkifli, Koko Tampubolon, Ahmad Nadhira, Yunida Berliana, Erfan Wahyudi, Razali Razali, Musril Musril. "ANALISIS PERTUMBUHAN, ASIMILASI BERSIH DAN PRODUKSI TERUNG (Solanum melongena L.): DOSIS PUPUK KANDANG KAMBING DAN PUPUK NPK", Jurnal Agrotek Tropika, 2020 Publication	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On